



Compte rendu du stage des 4 et 5 Octobre 2014

Suite à diverses demandes faites au cours du stage du mois de Mai, Monsieur Deplanche s'était préparé à l'évocation du débouillage du cheval de trait. En fait, les personnes intéressées par le sujet, n'avaient pu se rendre présentes au stage.

Le stage s'adressait à tous les niveaux de manège et Franck Deplanche, comme d'habitude a su intéresser et faire travailler tous les stagiaires au nombre de 8.

Suivant le niveau insistant sur la tenue des mains, la trajectoire, la cadence, le travail en équilibre..... Conseillant également, les uns et les autres, venus pour la première fois avec leur matériel aux différents réglages, laissant parfois à désirer

Le travail du samedi matin plutôt consacré au travail au simulateur pour les débutants et longues rênes pour les confirmés fut suivi l'après midi par un parcours de maniabilité aux difficultés plus ou moins prononcées suivant le niveau de compétence des stagiaires.

Le lendemain, Dimanche, pour le début de matinée longues rênes pour tout le monde et ensuite maniabilité.